

## SUMMARY

# ANALISA KINERJA KEUANGAN PT. HANJAYA MANDALA SAMPOERNA Tbk BERDASARKAN METODE DUPONT DIBANDINGKAN DENGAN PERUSAHAAN SEJENIS YANG TERDAFTAR DI BEI

Created by ELFRIDA SILALAH

**Subject** : ANALISA KINERJA KEUANGAN PT. HANJAYA MANDALA SAMPOERNA Tbk BERDASARKAN METODE DUPONT DIBANDINGKAN DENGAN PERUSAHAAN SEJENIS YANG TERDAFTAR DI BEI

**Subject Alt** : ANALISA KINERJA KEUANGAN PT. HANJAYA MANDALA SAMPOERNA Tbk BERDASARKAN METODE DUPONT DIBANDINGKAN DENGAN PERUSAHAAN SEJENIS YANG TERDAFTAR DI BEI

**Keyword** : METODE DUPONT

### Description :

Laporan keuangan merupakan hasil pengumpulan dan pengolahan data keuangan yang sangat berperan dalam membantu para pemakai baik itu investor dan para pelaku pasar modal lainnya dalam menilai kinerja perusahaan. Salah satu alat analisis atas laporan keuangan adalah dengan menggunakan analisis Du-Pont. Analisis mengintegrasikan pos-pos di dalam laporan keuangan. Walaupun masih jarang digunakan namun teknik analisis ini dapat memberikan gambaran yang lebih dalam atau detail bagi publik tentang kinerja keuangan suatu perusahaan.

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk. dengan menggunakan analisis metode DuPont dan untuk mengetahui perbandingan kinerja keuangan PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk. dengan PT. Gudang Garam Tbk selama kurun waktu lima tahun dari tahun 2004 hingga 2008.

ROI PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk. pada tahun 2004 sebesar 17,224 %, tahun 2005 sebesar 19.966 %, tahun 2006 sebesar 27.891 %, tahun 2007 sebesar 23,115% dan tahun 2008 sebesar 24,144%, ini menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk. dari tahun ke tahun cenderung mengalami peningkatan, terutama tahun 2006 karena meningkatnya laba bersih dan total aset turnover yang dimiliki. Jika dibandingkan dengan kinerja keuangan PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk, PT. Gudang Garam Tbk. memiliki kinerja keuangan yang masih kurang baik, ini dikarenakan penjualan, dan laba bersih yang dihasilkan lebih kecil, serta total aset yang dimiliki oleh PT. Gudang Garam Tbk. lebih besar dibandingkan PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk.

**Date Create** : 06/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200812115

**Collection** : 200812115

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor